

la chaleur s'est concentrée en quelques heures dans votre maison, il n'est pas bon d'y s'éjourner, le mercuro indiquera que vous devez ventiler sans retard.

En général, une température variant de cinquante cinq à soixante-cinq degrés, est ce que réclame la prudence hygiénique.

Donc chaque maison devrait être fournie d'un ou plusieurs de ces instruments.

.

La crainte du fléau qui a ravagé une partie de l'Europe, inspire aux populations de l'Amérique du Nord, la pensée salutaire de se prémunir contre l'invasion de ce terrible visiteur. Depuis six mois, on n'entend parler que de conventions sanitaires; elles ont tenu leurs assises à St. Louis, à Toronto, à Washington. Quarantaines, égouts, ventilation, substances alimentaires, tout est revenu sur le tapis, a été remis en question, bouleversé, manié et remanié.

L'horrible et formidable *libitte* du choléra, à formes variées de virgule, points d'exclamation, d'interrogation a été chloroformée, examinée, désinfectée, disséquée et condamnée. Pauvres microbes ! on vous les maltraite un brun ! Tant pis, *fallait pas aller en Europe.*

Il a été proposé, que l'importation de cette haute nouveauté serait suspendue, *jusqu'à nouvel ordre.*

Adopté à l'unanimité

Evidemment les microbes comptent peu d'amis de ce côté de l'Atlantique.

.

Dans cette bonne Province de Québec, on est plus difficile à émouvoir, à convertir. Personne ne s'effraie, personne ne bouge; on est dur à la détente. On se berce dans une molle indifférence, on semble croire que le choléra dédaignera de nous visiter.

Quelques voix isolées jettent bien de

temps à autre, un cri d'alarme, mais de concert, d'entente, d'unioin, point !

.

Avec la température que nous avons depuis un mois, on peut s'attendre à tout. L'hiver de 1885 n'est pas la saison des plaisirs, l'*hiems genialis* du poète; c'est un temps d'ennui, de désœuvrement. Ces pluies constantes nous pénètrent et nous ramollissent.

L'absence des neiges éblouissantes nous attriste et nous rend mélancoliques.

Avec cela et à cause de cela, le joyeux carnaval est enfoncé pour tout de bon.

Nous n'aurons point dansé, sauté, patiné, glissé, nous n'aurons pas pris nos frat. es ébats de bruyante gaité d'autrefois, et le cholera va nous prendre bêatement engourdis comme un ours dans un tronc d'arbre.

.

Avez-vous peur du choléra ? si oui, vous ne perdez rien pour attendre, vous serez certainement une de ses premières victimes, on vertu de cet axiôme qui dit: « la peur est le commencement du choléra »

Si non, mettez ordre à vos habitudes, mangez frugalement, buvez avec modération, ménagez votre foie en n'abusant pas des *cock-tail*, des *hot-scotch* et autres douceurs alcooliques.

Evitez la compagnie des microbes, ces saligauds, recherchez l'air pur, la propreté cette ennemi de la mort, enfin pressurez vos débiteurs et oubliez généreusement vos créanciers.

.

Quel est le nombre approximatif des médecins praticiens de la Puissance du Canada ?

Deux mille cinq cents.

Autant que cela ?

Oui, autant que cela, sans compter les